

MON CONSEIL CITOYEN A DU TALENT

Le 6 octobre 2018, les conseils citoyens de Chalette et de Montargis se sont rendus ensemble à la journée « Mon conseil citoyen a du talent », aux côtés de 11 autres lauréats (13 lauréats au total, parmi la centaine de candidats).

Organisée en avril 2018 par la Fédération des Centres Sociaux et Socioculturels de France, ce concours était destiné à valoriser les actions les plus exemplaires et les plus représentatives. Les deux conseils citoyens de l'Agglomération Montargoise ont été sélectionnés parmi cent candidats.

Le dossier présenté par le CC de Chalette : À nous la parole !

Le conseil citoyen de Chalette a imaginé, écrit et joué des saynètes qui servent de support de discussions autour de certaines thématiques (la condition féminine, le vivre ensemble). Ces saynètes, d'une durée de 5 à 10 minutes ont été présentées durant diverses manifestations et ont été suivies de débats avec le public. Cette expérience nous a confortés dans l'idée qu'il était possible de profiter des moments festifs pour lancer des débats qui permettent de mettre les habitants en situation de réfléchir sur des sujets qui touchent leur quotidien.

Bravo à tous les participants!

Pour en savoir plus sur les différentes actions de l'ensemble des conseils citoyens qui ont candidaté : http://www.conseilscitoyens.fr/article/mon-conseil-citoyen-du-talent-découvrez-lensemble-des-fiches-actions